



Eiltransporte rund um die Uhr

Eiltransporte an jedem Tag der Woche durch EWR-Eiltransporte

EWR-Eiltransporte wurde 1977 gegründet und ist bis heute ein Familienunternehmen mit Werner Effenberg an der Spitze. Das Unternehmen ist in Grenzach-Wyhlen ansässig und bietet Eiltransporte, Tages- und Nachtfahrten sowie Sonder- und Direktfahrten an. In der 100 Quadratmeter großen Lagerhalle können Transportgüter kurze Zeit zwischengelagert werden.

Für die Eiltransporte, Umzüge und Sonderfahrten steht ein umfassender Fuhrpark zur Verfügung. Dazu zählen Pkw Kombis, die bis zu 200 Kilogramm zugeladen werden können und Kleintransporter, die eine Zuladung bis 1.300 Kilogramm erlauben. Die Anhänger schließlich fassen bis zu 1.650 Kilogramm. Die Firma ist im In- und Ausland tätig und steht bei Fragen beratend zur Verfügung. Scheuen Sie nicht, sich eine Auskunft einzuholen, falls Sie Bedarf haben. Es kostet Sie nichts und ist unverbindlich.

Zum Alltagsgeschäft von EWR-Eiltransporte gehören Sonderfahrten aller Art, Direktfahrten ohne Umladung, tägliche Linien, Tages- und Nachtturen sowie luftgefederte Transporte für sensible Transportgüter, Warenumsschlag und -lagerung in der Halle. Sie können hier ein Auto mieten für Eiltransporte oder einen Umzug. Holen Sie sich vorher ein Angebot bei der Firma ein. Sie müssen nur den Anfragebogen auf den Internetseiten der Firma ausfüllen und abschicken. Hier wird nach dem Auftraggeber gefragt. Außerdem müssen Sie die Abholadresse angeben und die Zieladresse und dann noch was transportiert werden soll und zu welcher Zeit. Die Firma unterbreitet Ihnen ein Angebot, das Sie annehmen oder ablehnen können. Eine Anfrage verpflichtet Sie zu nichts. Wenn Sie Fragen haben, wenden Sie sich über das Kontaktformular an die Firma. Auch diese werden umgehend beantwortet, denn Service ist hier garantiert - rund um die Uhr.

Pressekontakt

INTRAG Internet Regional AG

Herr Tobias Gleue
Sophienblatt 82-86
24114 Kiel

intrag.de/
presse-stelle@intrag.de

Firmenkontakt

EWR-Eiltransporte

Herr Werner Effenberg
Auweg 11
79639 Grenzach-Wyhlen

ewr-eiltransporte.de
ewr-eiltransporte@web.de

Das Unternehmen EWR-Eiltransporte ist ein Familienunternehmen mit Sitz in 79639 Grenzach-Wyhlen (D) und besteht seit dem Jahr 1997.